
１０月１日（火）「ＰＴＡ施設見学会」報告（PTA生活委員会） 

 

 小中学部、合わせて１６名の保護者の方にご参加いただき、「社会福祉法人 館邑

会」へ施設見学に行きました。職員の方に施設の説明をしていただきながら、充実した

見学会となりました。 

  

 

 

 

 

 

 

〈参加者の声〉 

・就労に関するいろんな話を聞くことができました。初めての施設見学だったのですが、大

変参考になりましたので、次回も参加させていただきたいと思いました。 

・昔からある施設なので見学してみたいと思っていたので参加しました。職員の方も丁寧に

説明してくださってわかりやすかったです。施設の都合もあると思いますが…作業して

いる様子が見られたらよかったです。 

・「陽光園」の名前は知っていましたが、初めて場所（立地）を知りました。また、館邑会

の事業所がこんなにあることも初めて知りました。確かに建物は古くて決してきれいな

ものではありませんが、各スペースが広く、個人個人が尊重されている事業所であること

が伝わってきました。 

・２か所の施設を見学させていただき、子どもの将来に漠然とした不安がありましたが、不

安が軽減しました。 

・とても丁寧に説明して下さり（冗談も交えながら）、あっという間でした。おいしいパン

も買えて、和気あいあいとして楽しかったです。 

・様々なお仕事をされていることを知れてよかったですが、できれば作業風景が見れるとあ

りがたかったなと思いました。パンやクッキーはとてもおいしくいただき、また買いに行

きたいと思いました。 

・実際に施設の利用者さんが作業している場面が見られたらよかったです。各部屋の説明も

駆け足な感じでした。パン屋さんの見学もありましたが、とてもよかったです。できるこ

とをやるということ、得意な部分を生かす姿勢がとてもよかったなと思いました。 

・働きやすい工夫をされていると思いました。あと、旅行イベントが沖縄～北海道まであり、

いろいろ経験ができていいなと思いました。 

 

 



・「陽光園」の名前だけは以前から知っていたのですが、実際に見学することができ、今後

の子どもの行き先について、とても参考になりました。一人一人に合わせた働き方が細か

くあって、その中のどれが自分の子どもにできるのか考えさせられました。 

・陽光園は初めて行きました。係の人の説明が分かりやすくてよかったです。施設は確かに

古くて階段なども急でしたが、利用者さんが過ごしやすいようにいろいろな工夫がされ

ていて勉強になりました。ふらっぐさんも一人一人がかかわって作ったパンがあったり、

発注も自分たちでやっていたりなど、興味深い話も聞けて、参加できてよかったです。 

・生活のこと、仕事のこと、職員の方が丁寧に説明して下さいました。参加してよかったで

す。 


